
          COMUNE DI PISA            
Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 2   

Tel. 050/531436 – fax050/524756 -ufficiodecentrato2@comune.pisa.it  
Via Donizetti  CEP – Pisa 

 
 
        

                                       Pisa  26 giugno 2015 
. 

 
 
VERBALE DELLA  COMMISSIONE 4   
 
 

ORDINE DEL  GIORNO   (come da convocazione del 24/06/2015) 
 
1)Costituzione Comitato Permanente per le attività sul territorio 
2)Varie ed eventuali 

 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI 
Presidente della Commissione 4 Carla Ricci, Monica Bertolini, Elisabetta Ria, Sergio Brondi, 
Loriano Melai 
 
SOGGETTI  la cui presenza è stata richiesta dalla Commisione 4: 

- Michele Ammannati ASD Pisa Ovest 
- Francesco Buoni ASD Pisa Ovest 
- Antonella Rossi Consiglio del cibo di Pisa 
- Roberto Cini ASD Polisportiva popolare CEP 
- Antonella Vanni Ass. giovaniLAB 
- Yari Flammia Pugilistica Galilei 
- Sonia De Falco I.E.S. Basket 
- Raffaele D’Angiò Comitato ortolani 
- Fabio Buchignani Circolo Sant’Apollinare 

 
 
CONSIGLIERI ASSENTI: 
Nicola Grande (giustificato) 
 
La riunione ha inizio alle ore 21,35 
 
La Presidente della Commissione 4 Carla Ricci fa presente che, in seguito alla mancata presenza 
nella riunione del 15 u.s. delle Associazioni aderenti, non è stato possibile procedere alla istituzione 
del Comitato Permanente degli eventi sul territorio. 
 In occasione  del Carnevale al CEP,  si è notata la necessità di creare un Comitato composto da 
gruppi di lavoro per poter dividere i compiti, con meno dispendio di energie, e creare un calendario 
degli eventi che si svolgeranno durante l’anno, con l’ausilio del CTP2. Per l’organizzazione del 
Comitato passa la parola a Michele Ammannati che legge una bozza di organigramma ed  in cui 



sono elencati alcuni eventi che potrebbero essere già  inseriti nel calendario. Evidenzia la presenza 
sul territorio di molti spazi inutilizzati, come il campo sportivo dietro la Scuola Media Castagnolo a 
San Piero, che potrebbero essere sistemati ed utilizzati per questi eventi. La sua proposta, parlando 
con  l’Assessore Chiofalo, è di dare questi spazi in gestione ai cittadini che provvedono alla loro 
manutenzione per attività sociali, sportive ed altro, in considerazione del fatto che il Comune non ha 
fondi. 
Fa presente che il Comitato dovrebbe servire per mettere le regole del gioco in tutti gli eventi che si 
terranno e determinare le funzioni dei vari gruppi di lavoro. 
 
Interviene la Presidente della Commissione 4 dicendo che  nella precedente riunione era stata 
evidenziata una difficoltà a capire le funzioni di un Comitato, e  specificando che le Associazioni 
che ne fanno parte partecipano ognuno con le proprie attività da inserire nei vari eventi; non deve 
prevalere individualismo ma si deve concertare il lavoro di gruppo. 
 
Interviene Francesco Buoni dicendo che uno dei primi punti da cui partire è stabilire un calendario 
eventi che nasce dalle varie proposte,  e su quello dividere le competenze. In seguito a questo la 
Presidente della Commissione 4 propone al Comitato di riunirsi prossimamente per darsi un 
organigramma, considerando i tempi necessari per l’organizzazione di ogni evento. 
 
Interviene Antonella Rossi del Consiglio del cibo di Pisa, che spiega di cosa si occupa 
l’Associazione ed i progetti in cui interviene: nel 2013 i cittadini del CTP 5 hanno istituito il 
Consiglio per scelte importanti in fatto di cibo. Riconosciuto dall’Amministrazione Comunale, ha 
collaborato per l’evento “ Pisa Città in fiore”, organizzando passeggiate in città e facendo 
intervenire gli Amministratori. Quindi, un’attenzione in particolare al cibo, ma con uno sguardo 
anche più ampio ad altre problematiche. 
Anche in fatto di orti sociali,  è stata fatta una mappatura dei terreni da poter adibire ad orto e 
assegnare a chi è interessato. 
 
Intervengono Michele Ammannati e Francesco Buoni, che chiedono una mail-list di tutte le 
Associazioni aderenti al Comitato e le varie proposte da inserire negli eventi già presenti (carnevale, 
festa dello sport, Natale, etc..) o crearne di nuovi, creare gruppi di lavoro con compiti specifici. 
Propongono di fare una specie di indagine, anche nelle scuole per varie fasce di età,  per capire 
quali sono gli eventi che vorrebbero proporre  nel quartiere. 
 
Istituito il Comitato a voto unanime,  individuato  l’iter da seguire per procedere ad un prossimo 
incontro , e l’impegno della Commissione 4 del CTP 2 ad accompagnare e promuovere gli eventi 
che verranno proposti, la riunione termina alle ore 22,40. 
 
 
                                      
 
 
IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE               IL  PRESIDENTE DEL CTP 2  
    Carla Ricci                                                 Dott.ssa Benedetta Di Gaddo 
 

 


